



# Wünsche an den Himmel

## Ein Baum für unsere Erinnerung

In der Adventszeit lädt der Weihnachtsbaum auf der Trauerinsel dazu ein, einen Moment innezuhalten. Hier dürfen große und kleine Menschen ihre Wünsche, Gedanken und liebevollen Erinnerungen an Verstorbene aufschreiben und an die Zweige hängen.

Jeder Zettel ist ein kleiner Lichtfunke...  
...eine Botschaft, die weiterträgt,  
die verbindet,  
die erinnert.

Wer mag, schreibt seinen Wunsch auf einen Zettel, legt ihn in eine transparente Kugel und hängt diese an den Baum. So entsteht ein stiller Ort, der von all den guten Gedanken getragen wird.